

Apicultores de provincia cubana Matanzas sobrecumplen acopio de miel



La Habana, 27 dic (RHC) Los apicultores de la provincia cubana de Matanzas aportan más de 2 mil 25 toneladas de miel de abeja , cifra que los ubica en la vanguardia del país en ese rubro exportable, con énfasis en el sector cooperativo y campesino.

De los 118 productores de ese renglón en esa región, 45 de ellos sobrepasan los 100 kilogramos por colmenas, al tiempo que destacan los municipios de Los Arabos, Colón, Perico y Pedro Betancourt.

Lorenzo Jesús, director de la Unidad Apícola de Matanzas, realizó a las Cooperativas de Créditos y Servicios Félix Duque y Wilfredo Díaz, de Jagüey Grande; Victoria de Girón, de Pedro Betancourt y como mejor productor a Rogelio Marcelo Fundora.

Los apicultores matanceros rompen récord histórico de ese fondo exportable y contribuyen con su quehacer al empeño del territorio de ubicarse como el más productivo del país ante el llamado a la eficiencia. (Fuente: [RRelej](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/210769-apicultores-de-provincia-cubana-matanzas-sobrecumplen-acopio-de-miel>



Radio Habana Cuba